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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 31 DE JANEIRO 2019 

 

Nº 3 /2019 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José de Sousa 

Cardoso, Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes 

Lacerda, e Bruno Miguel Botelho Gonçalves.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovadas por maioria a ata n.º 2 de 17/1/2019 com 

abstenção do Vereador Eduardo José de Sousa Cardoso e ata Ext. nº1 de 25/01/2019, com 

abstenção da Vereadora Maria José Fernandes Lacerda por não terem estado presentes.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Presidente da Junta de Freguesia de Fontelas;  

* Presidente do Conselho de Administração Executivo do Crédito Agrícola;  

* Presidente da Associação Empresarial de Portugal;  

* Responsáveis pela Associação “O Baguinho”;  

* Presidente da Direção da Associação Desportiva de Godim;  

* Administração das Águas do Norte;  

* Responsável pela Delegação do Peso da Régua da Cruz Vermelha Portuguesa;  

* Secretaria de Estado Adjunta e da Educação;  

* Ministra da Saúde;  

* Diretora da escola Profissional de Desenvolvimento Rural do Rodo;  

* Mestre Procurador, da Confraria dos Enófilos do Douro;  

* Secretariado técnico da Comunidade Intermunicipal do Douro;  

* Delegação Marítima do Peso da Régua;  

Colaborámos com:  

* Douro Startup na organização do Workshop “BioEmpreendorismo no Douro: 

Desafios para a Sustentabilidade do Vinho e da Vinha”, realizado do AUDIR –Auditório 

Municipal;  



 

* Águas do Norte na apresentação do livro “O Senhor Ribeiro e o Guarda Rios “da autoria de 

Pedro Seromanho e Sebastião Peixoto, realizada no AUDIR – Auditório Municipal;  

Efetuámos:  

* Visita de trabalho à freguesia de Loureiro;  

* Reunião de trabalho com produtores engarrafadores do concelho;  

* Reunião do Núcleo Executivo do Conselho Local de Ação Social;  

Participámos:  

* Reunião do Conselho Diretivo da Fundação Museu do Douro;  

* Reunião do Centro Qualifica da Escola Profissional de Desenvolvimento Rural do Rodo;  

* Reunião do Conselho Geral do Agrupamento de Escola João de Araújo Correia;  

* Reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Douro;  

* Reunião de trabalho do Projeto Intermunicipal de Marcação e Dinamização do Caminho 

Português Interior de Santiago;  

Organizámos:  

A Iniciativa “Cantar os Reis” realizada na Praça do Município;  

O Presidente informou:  

Da reunião com as Águas do Norte onde foi discutido o problema da divida existente, e a forma 

de a resolver através da nova legislação, que permite esse pagamento faseado e ao longo do 

tempo.  

Reuniu com a Secretária de Estado Adjunta da Educação, que recebeu o Sr. Presidente da 

Câmara após inúmeras insistências de pedidos de audiência efetuadas desde o início do 

processo relacionado com o encerramento do Colégio Salesiano de Poiares.  

Na referida reunião transmitiu a posição da Câmara Municipal da não concordância em relação 

ao encerramento deste estabelecimento de ensino, referindo a importância que esta unidade 

representava para toda a região, quer pela sua abrangência, qualidade de ensino prestada, 

bem como as características da comunidade educativa que o integravam.  

O Colégio Salesiano de Poiares deveria ser visto como um exemplo nacional de coesão 

territorial e que deveria ter merecido um tratamento de exceção por parte do governo. 

Além deste assunto foi também abordada a política de descentralização de competências na 

área da educação para as autarquias locais, tendo sido formulado o convite à Srª Secretária de 

Estado para uma deslocação a Peso da Régua.  

Da reunião com a Ministra da Saúde e com o novo Presidente da ARS Norte relacionada com o 

processo do Hospital D. Luís I, foi-nos garantido de que os compromissos assumidos com os 

anteriores responsáveis pela saúde seriam para cumprir, desde a instalação da unidade de 

convalescença, a comparticipação financeira prevista e ainda a possibilidade para realizar 

acordos em diferentes áreas, nomeadamente na medicina física e de reabilitação.  

Ficou ainda vincada a necessidade da celeridade nesse processo por parte da administração 

central, pois o município tem que realizar o financiamento que disponibilizou para o efeito.  

Da reunião com a Caixa de Crédito Agrícola para formalizar o convite para a realização, nesta 

cidade, do concurso nacional de vinhos.  



 

Informou também sobre a exposição e feira de vinhos que se irá realizar nesta cidade a 8,9 e 

10 de Junho.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

25-TESOURARIA 

Balancete – Período de 17 de janeiro /2019 a 30 de janeiro de 2019 – Saldo do dia 30 de 

janeiro – Cento e catorze mil, setecentos e cinquenta e oito euros e vinte e seis cêntimos.  

 

26-CONSTITUIÇÃO DA PROPRIEDADE HORIZONTAL 

BAIRRO DA AVENIDA DIOCESE DE VILA REAL 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o regime de propriedade horizontal, mandando 

proceder à elaboração da respetiva escritura, concedendo, poderes ao Sr. Presidente para 

outorgar em nome do município.  

 

27-REGIME JURÍDICO DO SERVIÇO PÚBLICO DE  

TRANSPORTES DE PASSAGEIROS –CONTRATO 

INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS COM A COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO DOURO (CIM DOURO) 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a proposta para o contrato 

interadministrativo de delegação de competências, enviando o documento para aprovação à 

Assembleia Municipal.  

 

28-CÂMARA MUNICIPAL DE VINHAIS 

39ª EDIÇÃO DA FEIRA DO FUMEIRO 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS 

Foi presente um e-mail da Câmara de Vinhais a solicitar a isenção de taxas para afixação de 

publicidade relativa à 39ª edição da Feira do Fumeiro que se vai realizar nos dias 7 a 10 de 

fevereiro.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ Informo V.Exª que em anos anteriores, este tipo de divulgação tem sido autorizada. No 

entanto, por questões de segurança não é permitida a utilização das colunas de iluminação 

pública, para a colocação de publicidade (a pedido da EDP Distribuição).  

Quanto à isenção de taxas solicitada, informo que a mesma está prevista no n.º 2 e 4 do art.º 

26º do Regulamento de Liquidação e Cobrança de Taxas Municipais “Sem prejuízos das 

isenções previstas e em vigor, a Câmara Municipal poderá ainda conceder isenções do 

pagamento de taxas ao Município às pessoas coletivas de direito público, … associações 

culturais, desportivas… legalmente constituídas…”.   



 

A Câmara deliberou por unanimidade isentar as respetivas taxas de acordo com a informação 

dos serviços.  

 

29-ABERTURA DE CONCURSO INTERNO 

DE ACESSO LIMITADO PARA OCUPAÇÃO 

DE 3 LUGARES DE FISCAL MUNICIPAL 

ESPECIALISTA E 1 LUGAR DE FISCAL 

MUNICIPAL DE 1ª CLASSE 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a abertura do procedimento concursal para as 

vagas mencionadas.  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

30-REVISÃO DAS MEDIDAS DE APOIO DE 

AÇÃO SOCIAL ESCOLAR – PASSE ESCOLAR 

A Câmara deliberou por unanimidade mandar proceder à isenção do pagamento do referido 

passe escolar ao munícipe Sónia Maria do Fundo Teixeira Carvalho.  

 

31-FUNDO DE MANEIO DA CPCJ 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta do fundo de maneio no valor de 

102,35 €.  

 

32-LISTA ORDENADA DEFINITIVA DA ATRIBUIÇÃO 

DE BOLSAS DE ESTUDO AO ENSINO SUPERIOR 

Foi presente a lista definitiva de atribuição de bolsas de estudo ao ensino superior: 

Nome  

Pedro Miguel Ribeiro Rodrigues BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Maria João Mota Roque BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Sílvia Maria Cardoso Mendes BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Andreia Teixeira Ramos BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Tiago Daniel Santos Conde BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Raquel Sofia Neves Ferreira BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Flávia Vieira Monteiro BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Jorge Emanuel Pinto Mesquita BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Sílvia Isabel Pinto Mesquita BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Bruno André Teixeira Pereira BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Rafael Rodrigues Cécio BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Rúben Rodrigues Cécio BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Carolina Cardoso Monteiro BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Ana Margarida Pinto Pereira de Almeida BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 



 

Ana Sofia Ferreira Ermida Monteiro  BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Rute Margarida Ferreira Ermida 

Monteiro BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Inês Maria Queirós Carvalho BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Ana Cristina Pereira Aires BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Raphael Arthur Fonseca Araújo BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Carlota Isabel Pinto Romarigo dos 

Santos BOLSA DE ESTUDO ATRIBUÍDA 

Cristina Isabel Moreira da Silva 

Marinheira BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Ana Eduarda Fonseca Rodrigues BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

José António Lachado Rodrigues BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Leandro Luís Pinto Mota Andrade  BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Mariana Isabel Gouveia Correia BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Diogo Filipe Teixeira Fonseca BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Patrícia Alexandra Xavier Pereira BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Carolina Fraga Oliveira Veiga Carvalho BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Inês Isabel Mesquita Pereira BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Bruno Vicente Pereira Silva BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

José António Teixeira Rodrigues BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Gabriela Araújo Ermida BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Sara Cláudia Teles Rodrigues BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Beatriz Velosa da Fonseca BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Ana Margarida Guedes Ferreira de 

Carvalho BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Joana Isabel Almeida Mendes BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

João Pedro Moreira Pinto BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Daniel Filipe Carvalho Silvério BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Rui Daniel Fernandes Teixeira BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Raquel Patrícia Araújo Barros BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Ricardo Jorge Barradas Pinto BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Margarida Isabel Morais Gouveia BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Inês Cardoso Rodrigues BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

José Joaquim Aguiar Costa BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Marco AntónioTeixeira Carvalho BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Miguel Guedes Alves BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Cátia Sofia Rolo Guedes BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Ana Margarida Ferreira de Sousa Pinto BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Ana Margarida Cardoso Alves BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 



 

Beatriz Mendes Mansilha BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Cláudio José Martins Parauta BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

Inês Duarte Carvalheira BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

António Pedro Pimenta Ribeiro BOLSA DE ESTUDO NÃO ATRIBUÍDA 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E  

GESTÃO DO TERRITÓRIO 

 

33-JORGE FERREIRA FRIAS DE MAGALHÃES 

E OUTROS 

QUINTA VIANA – GODIM 

Foi presente o processo de obras de Jorge Ferreira Frias de Magalhães a requerer alteração 

ao alvará de loteamento.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ …CONCLUSÃO:  

Tendo em conta o exposto, e visto ter decorrido o prazo de 10 dias, sem que ocorre-se 

oposição escrita dos titulares da maioria da área dos lotes constantes no alvará de loteamento 

n.º 04/98 (1ªFase) de 16/10/1998 e seus aditamentos, notificados através de edital, propõe-se 

a aprovação da alteração/transformação dos lotes acima mencionados (Lote 2A, 3ª e 4ª), 

resultando na alteração da licença, a qual dá lugar a aditamento ao alvará, previsto no artigo 

27º do RJUE, que no caso de operação de loteamento, deverá ser comunicado oficiosamente à 

Conservatória do Registo Predial competente para efeitos de averbamento, contendo a 

comunicação os elementos em que se traduz a alteração, conforme o disposto no n.º 7 do 

mesmo diploma.  

Todos os restantes indicadores são os constantes do alvará de loteamento inicial e aditamento.  

A operação urbanística proposta e a emissão do aditamento ao alvará do loteamento ficam 

sujeitas ao pagamento das taxas devidas, nos termos do RMUE”.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com o parecer dos serviços, mandando 

preceder em sua conformidade.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada. 


